

Bericht Meldewesen 2023

Ich fasse mich kurz:

Im Großen und Ganzen liefen die Meldungen problemlos.

Beim Helmut Walther-Pokal und beim Badischen Verbandspokal war alles reibungslos und erfreulich viele Mannschaften.

Bei der kommenden Verbandsrunde gab es einige Irritationen, da die Meldeschlusstermine auf der WRSV-Seite, dem Newsletter und der Ausschreibung unterschiedlich waren.

So sind bis heute (5.7.23) noch nicht alle Meldungen da. Da die Vereine, welche an den Aufstiegsspielen zur 2. BL beteiligt sind können noch bis zum 17. Juli Änderungen vornehmen, sind allgemeine Änderungen auch noch möglich.

Die häufigsten Fehler waren:

Bei der Meldung die Reihenfolge: Nachname, Vorname

Meldung nicht als PDF

Eine Bitte an die Staffelleiter:

Wenn sich nachträglich durch eine Ummeldung Spielernamen ändern, dann müssen die unbedingt im Turnierprogramm geändert werden – und was genau so wichtig ist, dass die Spielpläne nochmal erzeugt und verteilt werden müssen, da es sonst zu Fehlinformationen bei den Ersatzspielern kommt.

So, das war's jetzt.

Ansonsten bin ich sehr zufrieden.

Vielen Dank – und bis zur nächsten Meldung

gez. Helmut Heß

6. Juli 2023